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14ème legislature

Question N° :
54006

De Mme Marie-Jo Zimmermann ( Union pour un Mouvement
Populaire - Moselle )

Question écrite

Ministère interrogé > Intérieur Ministère attributaire > Intérieur

Rubrique >départements Tête d'analyse
>conseillers généraux

Analyse > statistiques.

Question publiée au JO le : 22/04/2014
Date de changement d'attribution : 18/05/2017
Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le fait que les suppléants de
conseillers généraux existent depuis les élections cantonales de mars 2008 dans le but, d'une part, de réduire le
nombre d'élections cantonales partielles et, d'autre part, de promouvoir les règles de parité. À la date du 1er avril
2014, elle lui demande, pour chaque département, quel est le nombre total de femmes conseiller général et, parmi
elles, quel est le nombre de femmes qui sont devenues conseiller général en succédant à leur titulaire. Elle
souhaiterait également connaître le total correspondant pour l'ensemble de la France.
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